



Endlich Frühling

mitanaund Pfarrbrief

für die Pfarren Mistelbach und Eibesthal

Über 100 Mitarbeiter

kamen zu Martini zur Dankmesse und zum anschließenden Mitarbeiterabend ins Pfarrzentrum.

Nachdem Reinhard Krames, P. Hermann und Heinz von Diözesanversammlung bzw. Diözesanprozess berichtet hatten, wurden einige MitarbeiterInnen mit der Überreichung der Dankurkunde besonders geehrt:

Ernst Böck (Pfarrzentrum, bei allen Veranstaltungen der Pfarre)

Helga Fiedler (Mittwoch-Cafe, Kirchenreinigung, KBW, Pfarrfest, Flohmarkt),

Johanna Friedl (über 40 Jahre Kirchenreinigung Lanzendorf)

Halina Dziekan (Pfarrhaushälterin und Mitarbeit bei pfarrlichen Veranstaltungen)

Christa Jakob („lebende Chronik der Pfarre“)

Musikverein Ebendorf (Pfarrfest, Erntedank, Palmsonntag, Christmette)



H. Kesselgruber, H. Fiedler, E. Böck
E. Jascha u. K. Schreiber für MV Ebendorf

Höhepunkt des Abends war zweifellos die Verabschiedung von Helmut Kesselgruber. Für 30 Orgeljahre in Mistelbach dankten alle Anwesenden im Namen der ganzen Pfarre aus voller Kehle mit „Lieber Helmut, wir loben dich und wir preisen deine Stärke“ und Standing Ovationen. Auch an dieser Stelle noch einmal Herzlichen Dank, lieber Helmut, Alles Gute und Gottes Segen!

Anni Weiß-Wendy